



14 janvier 2021

## Message d'information aux familles

Nous sommes conscients que le confinement actuel apporte son lot de questionnements et que vous vivez, en tant que parents, des situations hors du commun qui peuvent être difficiles et éprouvantes. Sachez que notre priorité est de veiller à la santé et au mieux-être des familles de notre communauté. C'est pourquoi la Ressource Parent-Ailes se doit de prioriser certains services selon notre réalité propre et en respect des orientations du ministère de la Famille et des mesures sanitaires de la Santé publique. N'hésitez pas à communiquer avec nous pour connaître les différents services que nous vous offrons pour les semaines à venir.

En toute solidarité avec chacune et chacun d'entre vous,

L'équipe de la Ressource Parent-Ailes